

Medienmitteilung

Klettgau Skate 555 – mit Schwung durch den Regionalen Naturpark Schaffhausen

Der Regionale Naturpark Schaffhausen ist ein Freizeitparadies für aktive Naturverbundene. Neben Wandern, Velofahren und Schwimmen kann der Park nun auch mit den Inlineskates erkundet werden. Dank einer Initiative aus Hallau und der gelungenen Zusammenarbeit zwischen dem Regionalen Naturpark Schaffhausen, den Gemeinden, dem Kanton Schaffhausen und SchweizMobil konnte die erste, beschilderte Skatingroute in der Region realisiert werden.

Auf der Skatingland-Übersichtskarte von SchweizMobil war die Region Schaffhausen bis anhin ein weisser Fleck. Eine offizielle, ausgeschilderte Route gab es nicht. Dank der Idee von Anita Werner, Präsidentin von Hallau Tourismus, ist dies nicht mehr länger der Fall. Basierend auf ihrem Routenvorschlag wurde die «Klettgau Skate 555» entwickelt – die erste offizielle SchweizMobil Skatingroute im Kanton Schaffhausen. Das Projekt wurde mit der finanziellen Unterstützung von Innotour, einem nationalen Förderprogramm für innovative Ideen im Schweizer Tourismus, umgesetzt.

Ein flaches Tal, eingebettet in sanfte Hügel, gut unterhaltene Wege, schöne Landschaften – der Klettgau bietet die ideale Voraussetzung für einen Ausflug mit den Inlineskates. Die rund 28 Kilometer lange Route verläuft stets auf gut unterhaltenen und damit zum Skaten bestens geeigneten Asphaltwegen. Dabei handelt es sich grösstenteils um für Autos gesperrte Nebenstrassen. Somit ist die Route auch für Familien hervorragend geeignet. Pünktlich zum Sommerbeginn ist die Route jetzt lanciert und vollständig ausgeschildert. Auf den Inlineskates lässt sich die herrliche Landschaft des Klettgaus wunderbar erkunden. Routenkarten und weitere Informationen finden Sie auf www.naturpark.ch oder auf www.schweizmobil.ch/skatingland.

Regionaler Naturpark Schaffhausen

Die Region Schaffhausen mit ihren Natur- und Kulturlandschaften ist einzigartig. Die Hügel des Randens, die weiten Rebberge und Landwirtschaftsflächen, Wälder, die typischen Dörfer und der Rhein verleihen der Gegend ihre Vielfalt. Zum Naturpark gehören die Regionen Randen, Südranden, Hochrhein, Klettgau und Reiat. Beteiligt sind auch zwei deutsche Gemeinden. Damit ist der Regionale Naturpark Schaffhausen der erste grenzüberschreitende Park der Schweiz. Innovative Akteurinnen und Akteure geben der Region in den Bereichen Landwirtschaft, Gewerbe, Tourismus, Natur, Bildung und Kultur immer wieder neue Impulse. Das Ziel des Regionalen Naturparks Schaffhausen ist die Zusammenarbeit und Vernetzung inner- und ausserhalb des Parkperimeters, überregional, national und international (Deutschland).

Wilchingen, 3. Juli 2019

Kontaktperson

Larissa Schlegel
Leiterin Kommunikation und Sekretariat
Telefon: 052 533 27 07
E-Mail: larissa.schlegel@naturpark-schaffhausen.ch